

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT Tuhan yang Maha Esa karena atas Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Adapun judul dari skripsi ini adalah “Pengaruh Gaya Belajar Siswa Terhadap Aktivitas dan Kemampuan Berpikir Kritis Siswa pada Materi Ekosistem di MAN 2 Deli Serdang Tahun Pembelajaran 2018/1019”. Skripsi ini disusun sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Kiranya skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih banyak untuk kedua orang tua saya Ayahanda Solihin dan Ibunda Samsiah yang telah memberikan do'a, semangat, dan motivasi kepada saya selama masa perkuliahan hingga saat ini. Tidak lupa saya ucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktunya dalam membimbing dan memberi masukan selama penelitian hingga selesai penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Mhd Yusuf Nasution, M.Si, Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si dan Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberi banyak saran dalam penyempurnaan skripsi dan kepada Ibu Prof. Dr. Sri Milfayetty, MS, S.Psi. Kons dan Bapak Drs. Lazuardi, M.Si yang telah memvalidkan instrument penelitian saya dan kepada Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan arahan akademik selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada kepala sekolah MAN 2 Deli Serdang Bapak Dr. H. Burhanuddin, Bapak Wahidin Purba, S.Pd, M.Hum selaku Wakil Kepala Sekolah bidang Kurikulum dan kepada Ibu Diana, S.Pd dan Ibu Windi Novia Sari, S.Pd selaku guru bidang studi Biologi MAN 2 Deli Serdang yang telah memberikan kesempatan dan banyak membantu untuk bisa melakukan penelitian mengenai skripsi ini. Serta tidak lupa saya ucapkan terima kasih seluruh rekan Biologi Dik A 2015, BIOTA SUMUT dan sahabat-sahabat

saya Ayu Wulandari, Adha Madella Pohan, Fathur Rahmi Harahap, Nurul Nisma Sari dan Fitrah Zetira Pasaribu yang telah memberikan support dan semangat yang tiada hentinya. Dan tak lupa saya ucapkan terima kasih kepada abang saya Ricky Pradwinata, S.Si dan Subhan Abadi Nasution, S.Pd yang banyak membantu dalam penyusunan skripsi ini. Semoga Allah SWT melimpahkan nikmat dunia dan akhirat untuk kita semua.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan dalam skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terimakasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2019
Penulis,

Dwi Rezekika
NIM. 4151141013

THE
Character Building
UNIVERSITY